

LA POLIOMYÉLITE

(suite)

Les renseignements suivants s'ajoutent à ceux donnés dans les Nos 141 et 142 du R.E.H. .

AFRIQUE

Afrique orientale portugaise. — De fin mai au 13 août, 2 cas.

Kénià. — De fin mai au 13 août, 4 cas.

Maurice. — De fin mai au 6 août, 13 cas.

Ouganda. — Du 29 mai au 9 juillet, 3 cas.

Union sud-africaine. — Du 29 mai au 30 juillet, 46 cas.

AMÉRIQUE

Etats-Unis. — Pour la semaine terminée le 3 septembre, une nouvelle amélioration de la situation est enregistrée 3,197 cas (dont 538 pour l'Etat de New-York) contre 3,214 la semaine précédente (Etat de New-York 573) La semaine terminée le 10 septembre marque une nouvelle baisse avec 2,705 cas enregistrés

Mexique. — Pour la semaine terminée le 17 août, 14 cas à Mexico contre 16 la semaine précédente.

Panama (Zone du Canal). — 1 cas en juin dans la ville de Panama.

POLIOMYELITIS

(continued)

The following data supplement the information published in R E H., Nos. 141 and 142.

AFRICA

Portuguese East Africa. — From the end of May to 13 August, 2 cases.

Kenya. — From the end of May to 13 August, 4 cases

Mauritius. — From the end of May to 6 August, 13 cases.

Uganda. — From 29 May to 9 July, 3 cases.

Union of South Africa. — From 29 May to 30 July, 46 cases.

AMERICA

United States. — For the week ended 3 September, a new improvement of the situation is recorded 3,197 cases (of which 538 for the State of New York) as against 3,214 the previous week (State of New York 573). The week ending 10 September with 2,705 cases, shows a further decrease.

Mexico. — For the week ended 17 August, 14 cases in Mexico City as against 16 the previous week.

Panama (Canal Zone). — 1 case during June in Panama City.

ASIE

Ceylan. — Du 31 juillet au 3 septembre, 15 cas dont 1 décès

Fédération de Malaisie. — Du 24 juillet au 27 août, 9 cas dont 1 décès.

Hong-Kong. — Du 29 mai au 20 août, 3 cas.

Inde :

Bombay. — Une faible épidémie se manifeste depuis juillet, 103 cas et 22 décès ont été enregistrés en juillet, 155 cas et 25 décès en août et 8 cas, 1 décès, du 1^{er} au 3 septembre.

Delhi. — Le premier décès a été enregistré en août. Il y a eu 8 cas et 1 décès du 1^{er} au 10 septembre.

Calcutta. — Rectifiant une information antérieure, on signale que 12 cas et 2 décès seulement ont été enregistrés de janvier à août.

Indochine. — En juillet, 4 cas dont 1 décès au Vietnam du Sud.

Sarawak. — Du 24 juillet au 3 septembre, 10 cas dont 2 décès.

Singapour (colonie). — Du 24 juillet au 7 septembre, 10 cas (contre 18 cas pour les huit semaines précédentes)

EUROPE

Allemagne :

Zone française d'occupation. — Du 20 août au 9 septembre, 4 cas (Baden 3, Wurtemberg 1).

Zone britannique d'occupation (y compris le secteur de Berlin). — Au cours de la semaine terminée le 17 septembre, 89 cas et 0 décès contre 39 cas, 1 décès durant la semaine précédente.

Berlin. — Du 4 au 10 septembre, 59 cas et 1 décès, dont 1 cas dans le secteur britannique, 6 cas dans le secteur français et 52 cas dans le secteur américain (1 décès).

Angleterre et Pays de Galles. — Du 4 au 10 septembre, 306 cas, contre 308 la semaine précédente.

Autriche. — Incidence un peu supérieure à la normale. Du début de l'année à fin août, 420 cas (53 décès), dont, en juin 79 cas (11 décès); juillet, 149 cas (16 décès); août, 119 cas (19 décès)

Pays-Bas. — Du 17 juillet au 13 août, 17 cas contre 7 pour les quatre semaines précédentes.

Suède. — Première quinzaine d'août, 63 cas et pour les deux semaines suivantes 117 (forme paralytique seulement).

Suisse. — Du 4 au 10 septembre, 38 cas (37 la semaine précédente).

Tchécoslovaquie. — En Bohême et Moravie on a enregistré, de janvier à fin juillet 1949, 107 cas et 6 décès (en juillet 41 cas, 2 décès) contre 477 cas et 28 décès pour la même période en 1948

Océanie

Australie. — Du 26 juin au 30 juillet, 125 cas. Première semaine d'août: 18 cas dans les Etats de Victoria, Australie méridionale et Australie occidentale; deuxième semaine d'août: 41 cas pour Nouvelle-Galles du Sud, Victoria, Queensland et Australie méridionale.

Hawaï. — A Honolulu, du 29 mai au 13 août, 2 cas (dont 1 importé).

Nouvelle-Zélande. — Du 28 juin au 29 août, 15 cas (1 décès).

Philippines. — A Manille, du 29 mai au 13 août, 2 cas (dont 1 décès)

ASIA

Ceylon. — From 31 July to 3 September, 15 cases, 1 death.

Federation of Malaya. — From 24 July to 27 August, 9 cases, 1 death.

Kong Kong. — From 29 May to 20 August, 3 cases.

India :

Bombay — A mild epidemic prevails since July; 103 cases and 22 deaths were registered in July, 155 cases and 25 deaths in August and 8 cases, 1 death from 1 to 3 September.

Delhi. — The first death was registered in August. 8 cases and 1 death were reported from 1 to 10 September.

Calcutta. — Correcting a former information, it is stated that 12 cases and 2 deaths were registered from January to August.

Indo-China. — In July, 4 cases, 1 death in South Vietnam.

Sarawak. — From 24 July to 3 September, 10 cases, 2 deaths

Singapore (Colony). — From 24 July to 7 September, 10 cases as against 18 cases for the previous eight weeks' period.

EUROPE

Germany :

French Zone. — From 20 August to 9 September, 4 cases (Baden 3, Wurttemberg 1)

British Zone (including British Sector of Berlin). — During the week ending 17 September, 89 cases and 0 death were registered as against 39 cases, 1 death during the preceding week.

Berlin. — From 4 to 10 September, 59 cases, 1 death, of which British Sector, 1 case; French Sector, 6 cases; U.S. Sector, 52 cases (1 death).

England and Wales. — From 4 to 10 September, 306 cases, as against 308 the previous week.

Austria. — Incidence slightly higher than ordinary. From the beginning of the year up to the end of August, 420 cases (53 deaths), of which in June, 79 cases (11 deaths); in July, 149 cases (16 deaths); in August, 119 cases, 19 deaths.

Netherlands. — From 17 July to 13 August, 17 cases, as against 7 for the previous four weeks' period.

Sweden. — First fortnight of August, 63 cases and for the two following weeks, 117 cases (paralytic form only)

Switzerland. — From 4 to 10 September, 38 cases (37 for the previous week).

Czechoslovakia. — In Bohemia and Moravia 107 cases and 6 deaths were recorded from January up to the end of July 1949 (41 cases, 2 deaths in July) as compared with 477 and 28 deaths for the same period of 1948.

OCEANIA

Australia. — From 26 June to 30 July, 125 cases. First week of August: 18 cases in the States of Victoria, South Australia and Western Australia. Second week of August: 41 cases for New South Wales, Victoria, Queensland and South Australia.

Hawaii. — In Honolulu, from 29 May to 13 August, 2 cases (of which 1 imported).

New Zealand. — From 28 June to 29 August, 15 cases (1 death)

Philippines. — In Manille, from 29 May to 13 August, 2 cases (1 death)